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BrematicPRO Starter Set

Überwachung
 Mit dem BrematicPRO Starter Set „Überwachung“ haben Sie alle Türen und Fenster Ihres 

Zuhauses im Blick. Die kostenlose BrematicPRO App bietet Ihnen von überall Zugriff auf Ihr 
Zuhause. Über besondere Ereignisse werden Sie per Push-Nachricht, E-Mail oder SMS 
informiert. So haben Sie immer die Möglichkeit zu reagieren und sicherzustellen, dass alles in 
Ordnung ist. Eine Bewegung in Ihren Räumen bleibt nicht mehr unerkannt. Das Set beinhaltet 
alles, was für den Start in ein smartes, sicheres Zuhause benötigt wird. Das System ist 
jederzeit durch weitere smarte Komponenten erweiterbar.

 Smartes vernetztes Zuhause über Funk.
 Alles jederzeit unter Kontrolle, alle Türen und Fenster Ihres Zuhauses im Blick.
 Schnelle Installation ohne Verlegen von Kabeln – perfekt für Bestandsbauten.
 Kostenlose App, Benachrichtigung per Push-Nachricht, E-Mail oder SMS.
 Freie Platzierung des Gateways durch WLAN-Verbindung.
 Das System ist jederzeit durch weitere smarte Komponenten erweiterbar.
 Lieferumfang:

– 1x Gateway Art. Nr. 1294170
– 1x Funk-Bewegungsmelder Art. Nr. 1294150
– 2x Funk Tür-/Fensterkontakt Art. Nr. 1294250

BrematicPRO Starter Set

Observation
 With the BrematicPRO “Monitoring” Starter Set, you can keep an eye on all of the doors and 

windows in your home. The free BrematicPRO app offers you access to your house from 
anywhere. You will be notified of special events via push notification, email or SMS. This way, 
you always have the opportunity to react and make sure everything is OK. Movement in your 
rooms will no longer go unnoticed. The set includes everything needed to set up a smart, safe 
home. The system can be expanded at any time by adding other smart components.

 Intelligently networked home using wireless technology.
 Have everything under control at any time and keep an eye on all of the doors and windows in 

your home.
 Quick installation without laying cables is perfect for existing buildings.
 Free app, notification via push notification, email or SMS.
 Free placement of the gateway via the Wi-Fi connection.
 The system can be expanded at any time by adding other smart components.
 Scope of delivery:

– 1x Gateway Art. No. 1294170
– 1x Wireless motion sensor Art. No. 1294150
– 2x Wireless door/window contact Art. No. 1294250

433.92
MHz

868.3
MHz

TECHNISCHE DATEN / TECHNICAL DATA

Artikelnummer /  Product number 1294800

EAN /  EAN 4007123658039

VPE /  UP 1

Kompatibilität /  Compatibility BrematicPRO/Brennenstuhl 433 MHz Funk-Produkte /  BrematicPRO/Brennenstuhl 433 MHz Remote Control Products

Funkfrequenz /  Radio frequency 433 MHz/868 MHz

Funkreichweite /  Wireless range 100 m

Schutzart (IP) /  Degree of protection (IP) IP20

Farbe /  Colour schwarz/weiß /  black/white
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BrematicPRO Starter Set

Schalten
 Mit dem BrematicPRO Starter Set „Schalten“ können Sie per App von überall Geräte ein oder 

ausschalten, auch aus dem Urlaub. Die Funk-Schaltadapter können über Zeit oder 
Astrofunktion gesteuert werden. Mit der kostenlosen BrematicPRO App haben Sie Ihr Zuhause 
von überall im Blick. Zusätzlich haben Sie die Möglichkeit, sich bei einem geöffneten Fenster 
oder einer geöffneten Türe über eine Push-Nachricht, eine E-Mail oder eine SMS informieren 
zu lassen. Das Set beinhaltet alles, was für den Start in ein smartes, sicheres Zuhause benötigt 
wird. Das System ist jederzeit durch weitere smarte Komponenten erweiterbar.

 Smartes vernetztes Zuhause über Funk.
 Alles jederzeit unter Kontrolle und schalten der Komponenten von überall.
 Schnelle Installation ohne Verlegen von Kabeln – perfekt für Bestandsbauten.
 Kostenlose App, Benachrichtigung per Push-Nachricht, E-Mail oder SMS.
 Freie Platzierung des Gateways durch WLAN-Verbindung.
 Das System ist jederzeit durch weitere smarte Komponenten erweiterbar.
 Lieferumfang:

– 1x Gateway Art. Nr. 1294170
– 1x Funk Tür-/Fensterkontakt Art. Nr. 1294250
– 2x Funk-Schaltadapter Art. Nr. 1294500

BrematicPRO Starter Set

Switching
 With the BrematicPRO “Switching” Starter Set, you can switch devices on or off from 

anywhere, even when you’re on vacation, using the app. The wireless switch adapters can be 
controlled via a time factor or astro function. With the free BrematicPRO app, you can keep an 
eye on your home from anywhere. You also have the option to receive notifications via push, 
email or SMS if a window or door is opened. The set includes everything needed to set up a 
smart, safe home. The system can be expanded at any time by adding other smart 
components.

 Intelligently networked home using wireless technology.
 Have everything under control and switch the components on and off from anywhere.
 Quick installation without laying cables is perfect for existing buildings.
 Free app, notification via push notification, email or SMS.
 Free placement of the gateway via the Wi-Fi connection.
 The system can be expanded at any time by adding other smart components.
 Scope of delivery:

– 1x Gateway Art. No. 1294170
– 1x Wireless door/window contact Art. No. 1294250
– 2x Wireless switch adapter Art. No. 1294500

433.92
MHz

868.3
MHz

TECHNISCHE DATEN / TECHNICAL DATA

Artikelnummer /  Product number 1294810

EAN /  EAN 4007123658466

VPE /  UP 1

Kompatibilität /  Compatibility BrematicPRO/Brennenstuhl 433 MHz Funk-Produkte /  BrematicPRO/Brennenstuhl 433 MHz Remote Control Products

Funkfrequenz /  Radio frequency 433 MHz/868 MHz

Funkreichweite /  Wireless range 100 m

Schutzart (IP) /  Degree of protection (IP) IP20

Farbe /  Colour schwarz/weiß /  black/white
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BrematicPRO Starter Set

Sicherheit
 Mit dem BrematicPRO Starter Set „Sicherheit“ haben Sie die Möglichkeit der effektiven 

Überwachung Ihres Zuhauses von unterwegs. Mit der kostenlosen BrematicPRO App haben 
Sie von überall Ihr Zuhause im Blick. Während Sie im Urlaub sind, überwacht das BrematicPRO 
Home Automation System Ihr Zuhause. Kein Zutritt zu Ihrem Zuhause bleibt unbemerkt. Der 
Funk-Bewegungsmelder oder Funk-Tür- und Fensterkontakt meldet sofort, wenn jemand den 
Raum betritt. Im Alarmfall kann über die Funk-Sirene mit 100 dB Lautstärke ein Alarm Signal 
abgegeben werden. Zusätzlich werden Sie via Push-Nachricht, E-Mail oder SMS über den 
Alarmfall informiert. Das BrematicPRO Set „Sicherheit“ beinhaltet alles, was für den Start in 
ein sicheres Zuhause benötigt wird und ist jederzeit durch weitere smarte Komponenten 
erweiterbar.

 Smartes vernetztes Zuhause über Funk.
 Alles jederzeit unter Kontrolle, ein sicheres Zuhause auch von unterwegs.
 Schnelle Installation ohne Verlegen von Kabeln – perfekt für Bestandsbauten.
 Kostenlose App, Benachrichtigung per Push-Nachricht, E-Mail oder SMS.
 Freie Platzierung des Gateways durch WLAN-Verbindung.
 Das System ist jederzeit durch weitere smarte Komponenten erweiterbar.
 Lieferumfang:

– 1x Gateway Art. Nr. 1294170
– 1x Funk Tür-/Fensterkontakt Art. Nr. 1294250
– 1x Funk-Bewegungsmelder Art. Nr. 1294150
– 1x Funk-Sirene Art. Nr. 1294200

BrematicPRO Starter Set

Safety
 With the BrematicPRO “Safety” Starter Set, you have the option to effectively monitor your 

home from anywhere. With the free BrematicPRO app, you can keep an eye on your home 
from anywhere. While you’re on vacation, the BrematicPRO Home Automation System 
monitors your home. Any access to your home will not go unnoticed. The wireless motion 
sensor or wireless door and window contact immediately sends a notification if someone 
enters the room. In the event of an alarm, a 100 dB alarm signal can be output via the 
wireless siren. In addition, in case of an alarm, you will be notified of the via push notification, 
email or SMS. The BrematicPRO “Safety” set includes everything needed to set-up a safe home 
and can be expanded at any time with additional smart components.

 Intelligently networked home using wireless technology.
 Everything under control at all times and your home is safe, even when you’re not there.
 Quick installation without laying cables is perfect for existing buildings.
 Free app, notification via push notification, email or SMS.
 Free placement of the gateway via the Wi-Fi connection.
 The system can be expanded at any time by adding other smart components.
 Scope of delivery:

– 1x Gateway Art. No. 1294170
– 1x Wireless door/window contact Art. No. 1294250
– 1x wireless motion sensor Art. No. 1294150
– 1x Wireless switch adapter Art. No. 1294200

433.92
MHz

868.3
MHz

TECHNISCHE DATEN / TECHNICAL DATA

Artikelnummer /  Product number 1294820

EAN /  EAN 4007123658473

VPE /  UP 1

Kompatibilität /  Compatibility BrematicPRO/Brennenstuhl 433 MHz Funk-Produkte /  BrematicPRO/Brennenstuhl 433 MHz Remote Control Products

Funkfrequenz /  Radio frequency 433 MHz/868 MHz

Funkreichweite /  Wireless range 100 m

Schutzart (IP) /  Degree of protection (IP) IP20

Farbe /  Colour schwarz/weiß /  black/white
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BrematicPRO Starter Set

Komfort
 Das BrematicPRO Starter Set „Komfort“ bietet mehr Bequemlichkeit für Ihr Zuhause. Mit der 

kostenlosen BrematicPRO App haben Sie von überall Ihr Zuhause im Blick. Geräte schalten Sie 
komfortabel über App oder den frei platzierbaren Funk-Wandtaster ein oder aus. Mit der 
BrematicPRO App können Sie komfortable Zeitsteuerungen für den Funk-Schaltadapter mit 
Energiemessung programmieren. Durch die Energiemessung werden Sie per App über den 
aktuellen Energieverbrauch informiert oder können auf einen bestimmten Energiewert eine 
Aktion ausführen. Das BrematicPRO Set „Komfort“ beinhaltet alles, was für den Start in ein 
komfortables und sicheres Zuhause benötigt wird und ist jederzeit durch weitere smarte  
Komponenten erweiterbar.

 Smartes vernetztes Zuhause über Funk.
 Alles jederzeit unter Kontrolle und komfortabel steuerbar.
 Schnelle Installation ohne Verlegen von Kabeln – perfekt für Bestandsbauten.
 Kostenlose App, Benachrichtigung per Push-Nachricht, E-Mail oder SMS.
 Freie Platzierung des Gateways durch WLAN-Verbindung.
 Das System ist jederzeit durch weitere smarte Komponenten erweiterbar.
 Lieferumfang:

– 1x Gateway Art. Nr. 1294170
– 1x Funk Tür-/Fensterkontakt Art. Nr. 1294250
– 1x Funk-Wandtaster Art. Nr. 1294600
– 1x Funk-Schaltadapter mit Energiemessung Art. Nr. 1294510

BrematicPRO Starter Set

Comfort
 The BrematicPRO “Comfort” Starter Set offers more comfort for your home. With the free 

BrematicPRO app, you can keep an eye on your home from anywhere. You can comfortably 
switch devices on and off via the app or the wireless wall switches you can install anywhere. 
With the BrematicPRO app, you can program comfortable time controls for the wireless switch 
adapter using an output measurement. The output measurement provides you information 
via the app about the current energy consumption or can execute an action at a specific 
output. The BrematicPRO “Comfort” set includes everything needed to set-up a comfortable 
and safe home and can be expanded at any time with additional smart components.

 Intelligently networked home using wireless technology.
 Everything under control at all times and comfortably controllable.
 Quick installation without laying cables is perfect for existing buildings.
 Free app, notification via push notification, email or SMS.
 Free placement of the gateway via the Wi-Fi connection.
 The system can be expanded at any time by adding other smart components.
 Scope of delivery:

– 1x Gateway Art. No. 1294170
– 1x Wireless door/window contact Art. No. 1294250
– 1x wireless wall switch Art. No. 1294600
– 1x Wireless switch adapter Art. No. 1294510

433.92
MHz

868.3
MHz

TECHNISCHE DATEN / TECHNICAL DATA

Artikelnummer /  Product number 1294830

EAN /  EAN 4007123658480

VPE /  UP 1

Kompatibilität /  Compatibility BrematicPRO/Brennenstuhl 433 MHz Funk-Produkte /  BrematicPRO/Brennenstuhl 433 MHz Remote Control Products

Funkfrequenz /  Radio frequency 433 MHz/868 MHz

Funkreichweite /  Wireless range 100 m

Schutzart (IP) /  Degree of protection (IP) IP20

Farbe /  Colour schwarz/weiß /  black/white
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Home Automation Gateway GWY 433
Schalten Sie ihre Funkschaltempfänger bequem mit dem Smartphone im 
W-LAN-Bereich ein und aus.

 Der clevere Einstieg in die Homeautomation.
 Bequemes und komfortables Ein-und Ausschalten der verbundenen Geräte von der Couch per 

Smartphone, z.B.:
– Innen- und Außenbeleuchtung
– Unterhaltungselektronik
– Gartenteichpumpe
– Ventilatoren
– Weihnachtsbeleuchtung usw.

 Steuern Sie 433 MHz Funkschaltempfänger mit dem Smartphone/Tablet.
 Einfache Bedienung über SteckerPRO App (für iOS und Android verfügbar).
 Das Gateway ist das Bindeglied zwischen Ihren elektrischen Geräten und dem Heimnetzwerk 

(W-LAN Router).

 Kompatibel unter anderem mit der SteckerPRO App.
 Um verbundene Geräte von unterwegs ein- und ausschalten zu können, wird ein Stan-

dard-VPN-Zugang benötigt.
 Packungsinhalt:  

Gateway 433 MHz, Steckernetzteil, 1,8 m USB-Kabel, 1 m Netzwerkkabel, Antenne.
 Systemanforderung: Smartphone/Tablet mit iOS oder Android, Heimnetzwerk mit W-LAN und 

Ethernet, DHCP-Router.

Home Automation Gateway GWY 433
Switch your radio relay receiver on and off comfortably with your smartphone 
in a WLAN enviroment.

 The clever way to start with home automation.
 Conveniently and comfortably switched connected devices on and off from your couch from 

your smartphone e.g.:
– Indoor/outdoor lighting
– Entertainment electronics
– Garden pond pump
– Fans
– Christmas lights etc.

 Control the 433 MHz wireless relay receiver.
 Simple operation via a SteckerPRO app (available for iOS and Android).
 The gateway is the link between your electrical devices and your home network (WLAN 

router).

 Compatible for example with the SteckerPRO App.
 To switch your connected devices on and off on the go you will need a standard vpn connection. 
 Package contents:  

Gateway 433 MHz, power supply, 1.8 m USB cable, 1 m network cable, antenna.
 System requirements: Smartphone/tablet with iOS or Android, home network with WLAN and 

ethernet, DHCP router.

compatible with App

433.92
MHz

TECHNISCHE DATEN / TECHNICAL DATA

Artikelnummer /  Product number 1294100

EAN /  EAN 4007123620890

VPE /  UP 1

Kompatibilität /  Compatibility Brennenstuhl 433 MHz Funk-Produkte /  Brennenstuhl 433 MHz Remote Control Products

Funkfrequenz /  Radio frequency 433 MHz

Funkreichweite /  Wireless range 25 m

Schutzart (IP) /  Degree of protection (IP) IP20

Farbe /  Colour weiß /  white

Produktlänge /  Length of product 13 cm

Produktbreite /  Width of product 12 cm

Produkthöhe /  Height of product 4 cm
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